
日時：平成２４年８月７日

中国・四国地域「食育フォーラム」アンケート結果
日時：平成２４年８月７日

場所：岡山国際交流センター　「国際会議場」

回答数：６６名（参加者８４名：回収率７９％）
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□基調講演（竹下和男氏）について 　　　　□事例発表（中本真理子氏）について
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□意見交換会の内容について 　　　　□意見交換会の時間について
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□食育フォーラムについて 　　　　□時間配分について
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□食育フォーラムに関する意見

・ 食べることの重要性を改めて思いました 生きていくうえで 子どもを育てるときに相手を　　・ 食べることの重要性を改めて思いました。生きていくうえで、子どもを育てるときに相手を
      大切に思い ながら料理したいと思いました。

　　・ 今回は講演の内容に感銘を受けました。もっとお話を聞きたかったです。全体の長さは
これぐらいで良いと思います。もっと短い方が、参加できる人は増えるかもしれません。

　　・ 食育に対して尽力されている方々のお話を聞けて本当に良かったです。

       これぐらいで良いと思います。もっと短い方が、参加できる人は増えるかもしれません。

・ 台風の影響で６月が中止なった時 とてもショックでした 今日とても楽しみにしていました

　　・ どんなことかあまり内容を知らなかったが来て良かった。普通の主婦ですが参考になった。

　　・ 充実していて、もっと聞きたかったです。

　　・ 台風の影響で６月が中止なった時、とてもショックでした。今日とても楽しみにしていました。

充実して て、も と聞きたか たです。

基調講演に関する意見

・ 子育てのポイントの１つ タイミングを外さないということの大切さを教えていただきました

□基調講演に関する意見

　　・ 子育てのポイントの１つ、タイミングを外さないということの大切さを教えていただきました。
       そのことによって、 命は引き継がれていくことがよく分かりました。

“食べる 作る”ことの大切さ 人の温かさなどを感じることができました　　・  “食べる、作る”ことの大切さ、人の温かさなどを感じることができました。
       また、誰かのために何かをすることが心地よい人間でありたいと思いました。、誰 何 間 。

    ・ 私が今、料理をするのは母のおかげ…ということを気づかせてもらいました。
幼稚園の時から料理を教えてくれた母に感謝したいです

　　・ 台所に子どもを立たせることでも食育、子どもたちに手作りのごはんを食べさせることも

       幼稚園の時から料理を教えてくれた母に感謝したいです。

　　  台所に子どもを立たせることでも食育、子どもたちに手作り ごはんを食 させることも
　　　大切な食育 なんだなと思いました。

“子どもにして欲しいことをしてみせる”という言葉が胸に響きました　　・  “子どもにして欲しいことをしてみせる”という言葉が胸に響きました。 

□事例発表に関する意見

　　・ 同世代の方が大学生を対象に食育をされているのを伺って、自分も頑張らなければと思いま
した。

    ・ これからの将来を担っていく若い人たちに、この取組が広がっていくことを頼もしく思いました。
我が子が同世代な で 今日 話を聞かせたか たです

　　　 した。 

      我が子が同世代なので、今日の話を聞かせたかったです。

□意見交換会に関する意見

　　・ プラス思考の考え方、地道に取り組んでいくことの大切さ、あきらめずに頑張ることなどよく伝
わりました

意見交換会に関する意見

      わりました。

□食育の推進に関する意見

　　・ 何かといえば数字化するので、それに合わないと駄目だという感じを持つので、絶対ではない
ということも知らせる　　　 ということも知らせる。

・ 子どもたちに自分で作った野菜を食べる喜び 嫌いな野菜でも自分で作った みんなと一緒　　・ 子どもたちに自分で作った野菜を食べる喜び、嫌いな野菜でも自分で作った、みんなと 緒
　　　 に食べる喜び、自分の作った野菜を家族と一緒に食べた喜びなど、ちょっとした栽培活動で

すが 食育につながるのではないかと思ってやっています

・ 食育に関心のない人にも啓発できるような取組。誰でも利用する場所でのさらなる広報活動

       すが、食育につながるのではないかと思ってやっています。

など。

　　  食育に関心のない人にも啓発できるような取組。誰でも利用する場所でのさらなる広報活動

　　・ 食育の取組みのしんどい面も含めて、続けることの大切さを勉強できました。

社会全体に 食育に対して意識を高めるような取組が必要かと思います　　・ 社会全体に、食育に対して意識を高めるような取組が必要かと思います。


